
Conferência de Jovens – Julho 2020 

Perseverar até o Fim 

Mensagem 02 – Chamados, Escolhidos e Fiéis 

Leitura Bíblica – Ap 17:14; Mt 20:16 

I. Chamados, Escolhidos e Fiéis 

A. Em Ap17:14 existem três categorias de pessoas: os chamados, um grupo 

menor de eleitos e ainda um grupo menor de fiéis. Esses fiéis são aqueles 

que perseveram até o fim. 

B. Mt20:16 e 22:14 nos mostram que os chamados são muitos, mas os 

escolhidos são poucos. Chamados são aqueles que têm a salvação do 

espírito, estão contentes com isso e não querem avançar. Contudo, o 

proposito do Senhor é que avancemos. 

C. Vamos tomar a visão do tabernáculo como exemplo: O Átrio Exterior, o 

Santo Lugar e o Santo dos Santos. O propósito de Deus é nos levar a entrar 

no tabernáculo até o Santo dos Santos, onde podemos ter comunhão com o 

próprio Pai e estar imersos em Sua presença.  

D. Os chamados estão no Átrio Exterior, passaram pelo altar de holocausto e 

ali estão satisfeitos. Contudo, a vontade de Deus é que eles avancem. Para 

que possam avançar, precisam do auxílio dos ministros da Nova Aliança os 

conduzindo para o Lugar Santo, onde podem servir e ter acesso ao altar de 

incenso, mesa dos pães e o candelabro. 

E. Há uma abertura entre o Santo Lugar e o Santo dos santos. Quem abriu 

esse caminho foi o Senhor Jesus e hoje temos acesso direto ao Santo dos 

Santos, onde podemos falar diretamente com Deus. O povo de Israel não 

podia ter contato direto com Deus, apenas o sacerdote, uma vez por ano 

podia entra em Sua presença. 

F. Os escolhidos são aqueles que querem avançar com o Senhor. Você quer 

avançar? Você deve fazer uma escolha e se comprometer com o Senhor 

Jesus e com a igreja. Esse é o desejo de Deus. São esses os escolhidos. 

Esses escolhidos detém o caminho para ser vencedor.  

G. Depois dos escolhidos, temos os fiéis. Você pode ser escolhido, mas não 

necessariamente ser fiel. Entre os doze discípulos escolhidos, havia Judas 

Escariotes. Judas foi escolhido, mas no fim, traiu o Senhor e O vendeu 

para os judeus. Apesar de ter sido escolhido, ele não foi fiel. 

H. Fidelidade é um compromisso que assumimos, com o Senhor e a igreja, de 

avançar sempre. 

I. O Senhor estava falando a Palavra de Deus em certo lugar e foi 

interrompido por alguém que foi comunicar que seus irmãos e sua mãe 

queriam falar com Ele. Então o Senhor falou: quem são minha mãe e meus 

irmãos? Esses que fazem a vontade do meu Pai celeste (Mt12:48-50). 

Além da escolha, devemos tomar a atitude de fazer a vontade do Pai. 

J. Escolhidos são aqueles que fazem a vontade do Pai (Mt7:21). Muitas 

vezes, fazemos a nossa vontade em detrimento da de Deus. Por isso, 

precisamos estar sempre escolhendo o Senhor para colocar a vontade do 

Pai acima das nossas vontades. 

K. Quando Pedro e seu irmão André estavam na Galileia pescando, o Senhor 

os chamou para segui-lo e imediatamente eles largaram tudo e O seguiram. 

O mesmo aconteceu com Tiago e João. Estes são os escolhidos, aqueles 

que largam tudo para seguir o Senhor. 

L. Os escolhidos também são aqueles que entram pela porta estreita e andam 

pelo caminho apertado (Mt7:13-14). Aqui não se trata da perdição eterna, 

do lago de fogo, mas de não poder herdar o reino dos céus. O Senhor 

compara a vida ao galardão do reino dos céus. Você quer seguir esse 

caminho? 

II. Pastorear o rebanho de Deus 

A. Salmo 23 fala da nossa trajetória e história com o Senhor. Quando me 

converti ao Senhor, experimentei a alegria da salvação com esse salmo. 

Foi uma experiência maravilhosa e doce.  

B. O escritor desse salmo foi Davi, filho de Jessé, um filho quase esquecido. 

Quando Samuel foi ungi-lo rei, Jessé fez passar os seus sete filhos diante 

dele, mas Deus não vê a aparência e sim o coração. Tinha um deles 

apascentando as ovelhas. Davi não era muito valorizado, mas era pastor de 

ovelhas. Com a experiência que adquiriu cuidando de ovelhas, ele tornou-

se rei de Israel.  

C. Quando pastoreamos os irmãos, nos tornamos como reis. A realeza começa 

com o apascentar, o pastoreio. Você tem alguém para pastorear e 

apascentar? Ligue para os irmãos, convide para a reunião. Cada um de nós 

deve cuidar de alguém. 

D. O versículo 2 desse Salmo revela o primeiro estágio da salvação, quando o 

Senhor nos leva para pastos verdejantes. No meio do deserto os pastos 

verdejantes e água são raros e preciosos. Quando o pastor acha água para 



nós, encontramos descanso. Ele sabe onde tem pasto e águas de descanso, 

por isso somos totalmente dependentes Dele. 

E. O versículo 2 fala de um estágio mais avançado. Agora o Senhor quer 

começar a trabalhar em nossa alma, onde está nossa vontade, emoção e 

mente. O Senhor precisa trabalhar a nossa alma. Nossa alma tem vontade 

própria e realmente precisamos do Seu trabalhar. 

F. As veredas mencionadas neste Salmo não são estradas ou rodovias, mas 

são semelhantes a uma trilha e são tortuosas. O senhor nos dirige por elas. 

G. O que é justiça? É o próprio Senhor. Deus tem a Sua justiça e se vivermos 

de acordo com ela, seremos aprovados.  

M. Quem se alimenta de leite é inexperiente. Portanto, precisamos avançar e 

não podemos ficar no estágio de quem toma leite. Precisamos avançar mais 

na Palavra da justiça. Durante a pandemia estamos ouvindo a Palavra 

Profética, a Palavra da Justiça que nos ajuda a crescer em vida. Por meio 

dela, podemos experimentar alimento sólido (Hb5:12-14). 

N. Deixemo-nos levar para o que é perfeito (Hb6:1). Deus quer nos 

aperfeiçoar e nos levar à perfeição. Ele não deseja que permaneçamos 

como crianças. Ele quer restaurar a nossa alma e nos conduzir pelo 

caminho apertado, para ter experiências e comer do alimento sólido. 

III. Aperfeiçoamento 

A. Em Efésios 4:11-12 a melhor tradução, de acordo com o original grego é 

“o aperfeiçoamento dos santos para a obra do ministério”. Todos os santos 

precisam participar da obra do ministério. Todos os santos precisam se 

tornar ministros da Nova Aliança. 

B. Apascentar e pastorear são muito importantes (Mt24:45). Você quer ser 

esse servo fiel e prudente? Precisa apascentar os conservos e dar-lhes o 

sustento a seu tempo. Não apascentamos de qualquer jeito. Se a refeição 

está marcada para as cinco horas, não podemos deixar para as dez horas. 

Se o conservo está com fome, devemos alimentá-lo. 

C. Em Jo21:15-17, o Senhor pergunta a Padro se este o ama e pede para que 

apascente os cordeiros. Os cordeiros são os recém-nascidos, crianças em 

Cristo. Para esses, precisamos dar leite. O Senhor novamente pergunta e 

Pedro dá a mesma resposta da primeira pergunta. O Senhor responde: 

pastoreia as minhas ovelhas, ou seja, cuida dos mais maduros. No  

versículo 17, Pedro se entristeceu, pois o Senhor não sentiu firmeza em sua 

resposta e pergunta novamente se ele o amava. Pedro pôde ver em seu 

interior que ele tinha muitas coisas, sua alma era fortíssima e atrapalhava o 

mover do Senhor.  

D. Apascentar é alimentar e pastorear é cuidar. O Senhor roga a Pedro que 

alimente os cordeiros, as ovelhas e pastoreie as ovelhas. O Senhor está 

perguntando o mesmo a cada um de nós. Não podemos nos limitar apenas 

ao serviço de jovens e crianças, mas devemos cuidar de toda a igreja. 

E. 1 Sm 17 mostra que Davi, enquanto pastoreava o rebanho de seu pai, teve 

experiência de matar um urso e um leão. Nenhum homem de Israel tinha 

coragem de enfrentar Golias e Saul ficou surpreso com aquele jovem. 

Como esse menino vai derrotá-lo? Golias veio completamente armado e 

deram uma armadura para Davi, mas este não podia usá-la. Ele disse: tu 

vens contra mim com espada e escudo, porém eu vou contra ti em o Nome 

do Senhor dos exércitos. Ele matou Golias, um gigante. É impressionante 

como o nome do Senhor é poderoso. Mesmo que você não tenha armadura, 

você tem o Nome do Senhor. 

IV. O Sacerdócio de Cristo descrito no livro de Hebreus  

A. O Senhor penetrou os céus, o terceiro céu, não esse de nuvens que somos 

capazes de ver. Nós temos razão para conservar firmes a nossa confissão. 

Temos razão de sobra para nos achegar confiadamente, nos lançar e nos 

achegar ao trono da graça (Hb4:14-15).  

B. É o único versículo que fala do trono da graça. A Bíblia geralmente fala de 

trono de julgamento, mas aqui é diferente. Em qualquer momento que 

você estiver apertado, em um momento difícil, você pode se achegar ao 

trono da graça e achar socorro. Sempre haverá alguém com você (Sl23:4). 

C. O Filho é Sumo Sacerdote segundo a ordem de Melquisedeque (Hb5:5). 

Esse filho não é o unigênito que estava com o Pai antes da fundação do 

mundo (Pr 8:30). Ele era as delícias do Pai. Quando o Pai viu o Filho 

sendo batizado e saindo das águas, disse: Este é meu Filho amado. 

D. Ele é da ordem de Melquisedeque (Hb 5:6). No Antigo Testamento, 

somente a casa de Arão era composta de sacerdotes. O mais velho era 

nomeado sumo sacerdote. Esse versículo de Hebreus quer dizer que Jesus é 

sumo sacerdote para sempre, não segundo Arão, o terreno com 

mandamento carnal, mas segundo a ordem de Melquisedeque. 

Melquisedeque não tem pai, nem mãe, nem princípio de dias. Ele é de 

eternidade a eternidade. 



E. Embora sendo Filho, aprendeu a obediência pelas coisas que sofreu. 

Queremos chamar atenção para o Filho (v.9-10). O Filho é mencionado em 

todo o livro de Hebreus. 

F. Deus jurou por Si mesmo (Hb6:13-16). Deus não falha na Sua promessa e 

nós temos esperança nessa promessa. O juramente serve de garantia. Deus 

fez a promessa e também jurou por Si mesmo. O juramento de Deus serve 

como garantia.  

G. O Espirito é o penhor, a garantia, o antegozo. Hoje, já obtivemos a garantia 

e o desfrute antecipado da promessa de Deus. O Espirito não é qualquer 

coisa, mas a garantia da promessa de Deus. No reino, teremos o pleno 

desfrute, mas podemos experimentá-lo hoje. Que a porção do Espírito 

chegue a máximo, a 110%. 

H. Mediante duas coisas imutáveis: promessa e o juramente. Ele é imutável e 

não é homem para que minta. Nós corremos para o refúgio. Que refugio é 

esse? O espirito. Qualquer coisa, podemos correr para o espirito (Hb 6:18). 

I. Precisamos jogar nossa âncora da alma para além do véu, no espírito e ali 

ficar firme (v.19). Nossa alma é muito volátil, fica à deriva no mar, é 

insegura e não sabe para onde vai, mas podemos ancorar no Santo dos 

Santos e nos manter firmes. Sem estar no espírito, você não estará seguro. 

J. Quando você entra na vida da igreja, deve ser aperfeiçoado para a obra do 

ministério. Tem uma característica muito forte no ministro da Nova 

Aliança: a nossa suficiência vem de Deus e não temos capacidade de 

pensar alguma coisa (2Co3:5-6). 

K. A força para seguir o Senhor é Ele mesmo (2Co4:10), para que a 

excelência do poder seja de Deus e não de nós. Nós somos vasos de barro e 

dentro de nós há um tesouro. O vaso pode pensar que está fazendo algo, 

mas na verdade é o tesouro que realiza as coisas. 

L. Os ministros da Nova Aliança, quando vão servir ao Senhor, precisam 

aprender a descansar Nele (2Co4:8-10; Hb4:9-10). Quando você está 

servindo ao Senhor, não importa o serviço, faça descansando no Senhor.  

M. Descanso, por um lado, é o reino dos céus e o galardão. Por outo lado, está 

em nosso espirito hoje. Volta para o descanso, para tudo e toma um 

cafezinho com o Senhor (Hb7:11). Esse é o poder da vida indissolúvel. A 

vida de Deus é incriada, não foi criado por ninguém. É uma vida 

indestrutível e indissolúvel (v.17-19).  

N. Em Hebreus 5, Deus fala para Jesus: tu és o meu Filho , eu hoje te gerei. 

Sua humanidade foi a provada pelo Pai e, como prova disso, ressuscitou e 

levou a humanidade aprovada para dento da Pessoa de Deus. Quando foi 

recebido pelo Pai, tornou-se o Espirito que dá vida e assim trouxe o 

Espirito para nós. Essa vida indestrutível e indissolúvel está dentro de nós. 

(v.19). Realmente é uma experiência muito superior a de Arão. Antes não 

tínhamos chance de chegar perto de Deus e agora podemos nos achegar a 

Ele. 

O. Esse Espirito eterno, eternizou todos os feitos de Cristo. A redenção de 

Cristo, assim como todas as coisas que Ele realizou, foi levada para a 

eternidade. Por isso, em Hebreus, vemos expressões como: “de uma vez 

por todas”, “eternamente”. Graças a Deus! Esse plano eterno tornou 

homens não eternos em alguém que pode ter conexão com Aquele que é 

eterno (Hb9:14).  

P. Essa superior aliança está em outro nível, nos céus e é eterno. Esse Cristo 

foi fiador de superior aliança (Hb7:22). No Velho Testamento, os israelitas 

dependiam de sacrifício de animais para serem perdoados por Deus. 

Sangue de animais não é perfeito e não remove o pecado, apenas o 

encobre. Mas Cristo é aquele que anula o pecado e o tira do mundo. Os 

pecados do Antigo Testamento tiveram como fiador o Senhor Jesus. Ele 

assinou a nota promissória e, quando veio, pagou essa dívida. Ele é sumo 

sacerdote e hoje está nos céus. Esse sacerdócio nos leva a crescer em vida. 

Q. Rm 8:16 mostra o filho técknon, ainda criança. O versículo 14 revela o 

filho huios, crescido, maduro. Mas não basta ser maduro, o terceiro passo é 

nos tornar herdeiros (v.17), aqueles que se interessam pelo 

empreendimento do Pai. 

R. O Senhor Jesus cumpriu tudo e seu sacerdócio está cuidando de nós nos 

céus para crescermos em vida. Ele está aguardando que os inimigos sejam 

colocados por estrado dos seus pés. Nós, a igreja, temos essa 

responsabilidade. Estrado é um móvel que os reis possuíam para descansar 

os pés. O Senhor depende de nós para descansar (Hb10:12-13).  

S. Jovens, vamos formar um exército. Vamos nos alistar voluntariamente. 

Fale para o Senhor: eis-me aqui, eu atendo a essa convocação (Sl110:1-3). 

Assim, você fará parte do filho varão e as primícias, os seguidores de 

Cristo por onde quer que vá. 


